

Ecopetrol inaugura en el Caribe colombiano unidad de cargue de petróleo

27 abril 2021 - 22:16

Bogotá, 27 abr (EFE).- Una plataforma marina para el cargue de crudo en el Caribe, que fortalecerá las exportaciones de petróleo colombiano hacia Norteamérica, Europa, África, Asia, Centro y Suramérica, fue inaugurada este martes por la compañía Oleoducto Central S.A. (Ocensa), que pertenece al Grupo Ecopetrol.

La nueva Unidad de Cargue de Tanqueros (TLU-2 o monoboja) está ubicada 12 kilómetros mar adentro del Terminal Marítimo de Coveñas y tiene una capacidad de carga que oscila entre 50.000 y 60.000 barriles por hora, pesa unas 300 toneladas y está dotada de mangueras flotantes para transferir el petróleo a los cargueros.

La infraestructura, explicó Ecopetrol en un comunicado, tiene sensores meteorológicos, un circuito cerrado de televisión cuya tecnología podría detectar eventuales fugas de producto en el mar, un sistema de protección contra la corrosión, iluminación LED interna y externa.

Además, se instaló una fibra óptica para monitorear en tiempo real los movimientos del oleoducto submarino, revisar su estado y la operación de transporte.

"Los trabajos, que se planearon desde hace dos años, tuvieron una duración de alrededor de 50 días y le permiten ahora al país contar con uno de los sistemas más robustos y confiables de cargue costa afuera, con tecnología de punta para los próximos 20 años", añadió la información.

El presidente colombiano, Iván Duque, que asistió a la puesta en marcha de la nueva Unidad de Cargue de Tanqueros, aseguró que el terminal "tiene hoy la capacidad de abastecer hasta 60.000 barriles por hora".

Puntualizó que de todo el crudo que se cargue en esta nueva unidad, el 54 % será de exportación para los principales mercados del mundo, ya que Ecopetrol trabaja en diversificar sus destinos a otros países de África y Asia.

"En esta monoboja cargamos los buquetanques con crudos que producimos en la Orinoquía, el Piedemonte Llanero y el Magdalena Medio para exportar, principalmente, a China, Estados Unidos e India, aunque hemos conquistado otros destinos como Suecia, Costa de Marfil, Corea del Sur y Brunei", destacó el presidente de la petrolera estatal colombiana, Felipe Bayón.

Entre 2009 y marzo de 2021, el Terminal de Coveñas exportó 1.846 millones de barriles, por un valor de 127.794 millones de dólares. EFE

© EFE 2021. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de los servicios de Efe, sin previo y expreso consentimiento de la Agencia EFE S.A.

Etiquetas: **ECONOMÍA**

Compartir este artículo



Síguenos



Quiénes somos

Informe anual 2020 de SWI swissinfo.ch

Nosotros

Declaración de protección de datos

Newsletters

Contacto

Ofertas de empleo

SWI swissinfo.ch - unidad empresarial de la sociedad suiza de radio y televisión SRG SSR

SRG SSR

RTS

SRF

RSI

RTR